



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
ORTSVEREIN OSTBEVERN – FRAKTION IM GEMEINDERAT

An den Bürgermeister Karl Piochowiak
die Fraktionsvorsitzenden der CDU, B90/Die Grünen
und FDP zur Kenntnisnahme

Antrag zur Auflage eines Klimafonds

02.02.2021

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD-Fraktion beantragt die Auflage eines Klimafonds auch im Jahr 2021 auf, und zwar mit einer Summe von 100T €.

Mit dem Geld sollten besondere, umweltrelevante Maßnahmen gefördert werden.

Zu denken wäre zum Beispiel an Zuschüsse (zur Erstellung von Energiegutachten; zum Kauf von Lastenrädern, zum Bau von Ladestationen u. a.) oder an die (Teil-) Finanzierung eines Klimatages oder eines Umweltpreises.

Zu klären wären die Bedingungen, unter denen Gelder aus dem Fonds vergeben werden.

Ebenso wäre zu klären, ob die Stadtwerke Ostmünsterland sich am Fonds beteiligt.

Zur Begründung

Im ‚Energiepolitischen Arbeitsprogramm 2020ff‘ des Büros energielenker für die Gemeinde Ostbevern wird unter der Nummer 5.3.1 ‚Budget für energiepolitische Gemeindearbeit‘ die ‚Einrichtung eines Klimafonds‘ im Jahr 2020 aufgelistet und mit der Anmerkung: „kontinuierlich“ versehen.

Die SPD-Fraktion teilt diese Einschätzung, hält es aber für sinnvoll, den in 2020 eingesetzten Betrag angesichts der Haushaltslage für 2021 zu halbieren.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Manthey
Fraktionsvorsitzender